

# えが お

令和2年2月28日発行  
第11号

都立城東特別支援学校長  
二井 康文

## これまでを振り返り、今できることを考える

副校長 松井 栄人

日差しが暖かくなり始め、少しずつではありますが春の訪れが感じられるようになって参りました。寒さの厳しかった2月半ばには、小学部、中学部それぞれの学部で入学説明会があり進学に向けて一人一人の児童・生徒がこれからの生活に向け気持ちを新たにしていました。気づけばあと1か月で“今年度も終わりを迎えます”。卒業する小学部6年生、中学部3年生の皆さんをはじめ、進級をされる児童・生徒の皆さんも日頃の授業で取り組んできたことを振り返り、学んできたことを一人一人が発揮することを期待しています。特に中学部3年生の皆さんは、今までの学校生活とは異なった環境、状況での生活を迎えることとなります。培って来た力をさらに発揮してくれるものと信じています。

2月6日（木）には、今年度第3回目の学校運営連絡協議会が開催され、今年度の学校評価結果をもとに、今後のより良い学校運営に向けて貴重な御提案をいただきました。保護者の皆様の思いや御意見を本校の今後の課題と真摯に受け止め、児童・生徒にとって充実した、楽しい学校生活を送ることができるように、様々な工夫を行っていきたく思います。特に今年度に起こりました各地での大きな自然災害、多くの方々の被災を他人事にはせず、日頃からの備えを十分にするとともに児童・生徒への防災教育を充実させることが必要です。いただいた御意見を生かしながら、1年間を通してさらに安全・安心な学校づくりに取り組み、より実効性のあるものへと高めていきます。また、学校評価において課題として挙げられた「系統的なキャリア教育」については、2月に実施しましたPTA主催の勉強会や進路懇談会などを参考にし、高等部の生活や高等部卒業後の生活について知ることで、小学部、中学部段階で必要なキャリア教育について保護者の皆様に考えていただける機会を設けることができました。引き続き、児童・生徒の障害の実態や発達に応じた、ライフ・キャリア、ワーク・キャリアの育成を推進するために「今、児童・生徒に対し何ができるか」を学校、保護者間で共有し、課題や学習の目標を明確にし、指導を進めて参ります。

これからも全教職員が心を合わせて、個別指導計画の充実、学校生活支援ファイルの活用、外部専門員を活用した一人一人の児童・生徒に応じた指導の向上、支援会議を通じた発見や情報の共有など学校生活全般の向上に努めて参ります。その他、保護者の方に御評価していただきました点や課題として御指摘いただきました内容は、今後の学校づくりに生かして参ります。

今年度のゴール（まとめ）を目指し全教職員が一丸となってラストスパートをかける時期です。寒い中にも、本当に心温まる春の訪れを感じられるよう、さらに児童・生徒に寄り添った暖かな指導を続け、1年間の集大成となるよう一步一步、歩んで参ります。

今後とも、変わらぬ御理解と御協力をお願いいたします。

\*新型コロナウイルス感染症に関する学校における対応については、別紙資料を配布いたしますので内容を御確認ください。

# 3月行事予定表

日	曜	行事	日	曜	行事
1	日		17	火	卒業式予行
2	月	安全指導日 体重測定(小1~3)	18	水	<del>卒業おめでとうの会(小6)</del>
3	火	短縮 全校13:55下校	19	木	
4	水	体重測定(小4~6)	20	金	春分の日
5	木	ドリームアッププロジェクト発表会(10:05~) 6年生を送る会(小) <del>卒業を祝う会(中3)</del>	21	土	
6	金	3年生を送る会(中) 入学説明会予備日	22	日	
7	土		23	月	給食終
8	日		24	火	卒業式 全校11:40下校 (*卒業生のみ12:15下校予定)
9	月	避難訓練(10:00~)	25	水	修了式 全校11:40下校
10	火	体重測定(中1~3)	26	木	春季休業日始
11	水	<del>スクールバス三者懇談会(9:40~)</del> <del>全校保護者会(10:30~)</del>	27	金	
12	木		28	土	
13	金		29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	
16	月	発達相談⑦			

## 【令和2年度4月当初の主な行事(予定)】

- 4月6日(月) 始業式(給食なし)
- 4月7日(火) 在校生通常授業(短縮)・給食始
- 4月8日(水) 入学式
- 4月15日(水) 全校保護者会<PM>
- 4月21日(火) 離任式<PM>
- 4月23日~30日 家庭訪問・個別面談



## 相撲教室の様子

主幹教諭 田村 早絵

2月7日(金)伊勢ノ海部屋の甲山親方と3名の力士をお招きして相撲教室が行われました。「力士紹介コーナー」では、得意技や就寝時間などの質問に答えたり、迫力のあるしこふみや模範相撲を親方の解説を交えて見せたりしてくれました。そして礼に始まり礼に終わる体験も大切にしながら、いよいよお相撲さんに挑戦。クラスの友達と一緒に向かっていってもなかなか動きません。周りの応援をもらいながら力を合わせて押し切っていました。

後半は、中学部対象の特別稽古。ここでも親方からの温かいアドバイスをいただきながら終始楽しく取り組むことができました。オリンピック・パラリンピック開催の年。運動・スポーツに向けての興味・関心を高めるとともに日本の伝統・文化に触れるよい機会となりました。

